





Nürnberg, Februar 2024

Diakonieverein Lichtenhof e.V.

uniVersa unterstützt die Vesperkirche mit 1.500 €

einem Euro und warme Getränke. Dabei sind alle eingeladen.

Im Januar und Februar 2024 wird die Vesperkirche erneut ihre Türen für alle öffnen. Es ist die 9. Veranstaltung! Es wird gegessen, getrunken und miteinander gesprochen. Musik begleitet die interessanten Diskussionen. Die unterschiedlichsten Menschen aus verschiedenen Lebenswirklichkeiten sitzen zusammen an einem Tisch, kommen ins Gespräch und lernen einander kennen. Die Idee: Die Gemeinde öffnet in der kalten Jahreszeit den Kirchenraum, ihren besten und wichtigsten Raum, ihr "Wohnzimmer". Dort bekommen alle eine warme Mahlzeit für einen symbolischen Preis von

Wer möchte, kann zusätzliche Angebote, wie den Friseur oder seelische Beratung annehmen.





